



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI VI DPR RI: BIDANG INDUSTRI, PERDAGANGAN, KOPERASI DAN UKM,
BUMN, DAN INVESTASI**

Tahun Sidang	:	2018-2019
Masa Persidangan	:	I
Jenis Rapat	:	Rapat Dengar Pendapat Umum (RDPU) Komisi VI DPR RI dengan Dr. Enny Sri Hartati, S.Ak., M.Si (INDEF)
Sifat Rapat	:	Terbuka
Rapat ke	:	41 (empat puluh satu)
Hari/Tanggal	:	Rabu, 24 Oktober 2018
W a k t u	:	Pukul 13.40 s.d 16.05 WIB
Tempat	:	Ruang Rapat Komisi VI DPR RI.
Ketua Rapat	:	Ir. H. Azam Azman Natawijana (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI/ F-PD).
Sekretaris Rapat	:	Suhastris Rejeki, S.E., M.M. (Kabag Set. Komisi VI DPR RI)
A c a r a	:	Mendapatkan masukan terkait pembahasan persetujuan dalam rangka Kerjasama Perdagangan Internasional sebagaimana diatur dalam Undang-undang No. 7 Tahun 2014 tentang Perdagangan terhadap 6 (enam) Rencana Ratifikasi Perjanjian, sebagai berikut: <ol style="list-style-type: none">1) Protokol Perubahan Pertama terhadap Persetujuan Pembentukan Kawasan Perdagangan Bebas ASEAN-Australia-Selandia Baru);2) Persetujuan mengenai Perdagangan Jasa dalam Persetujuan Kerangka Kerja Sama Ekonomi menyeluruh antara ASEAN dan Republik India;3) Persetujuan ASEAN mengenai Petunjuk Alat Kesehatan;4) Protokol Perubahan Ketiga terhadap Persetujuan Perdagangan Barang di bawah Persetujuan Kerangka Kerja mengenai Kerja sama Ekonomi Komprehensif di antara Pemerintah Negara-Negara Anggota ASEAN dan Republik Korea;5) Protokol Perubahan Terhadap Persetujuan Kerangka Kerja mengenai Kerja sama Ekonomi Komprehensif di antara Negara-Negara Anggota ASEAN dan Republik Rakyat Tiongkok; dan6) Protokol untuk Melaksanakan Komitmen Paket Kesembilan dalam Persetujuan Kerangka Kerja ASEAN di Bidang Jasa.
Hadir	:	<ol style="list-style-type: none">1. 7 dari 51 Anggota Komisi VI DPR RI;2. Dr. Enny Sri Hartati, S.Ak., M.Si.

I. PENDAHULUAN

1. RDPU Komisi VI DPR RI dengan Dr. Enny Sri Hartati, S.Ak., M.Si. dibuka pukul 13.42 WIB dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menginformasikan bahwa agenda RDPU adalah mendapatkan masukan terkait pembahasan persetujuan dalam rangka Kerjasama Perdagangan Internasional sebagaimana diatur dalam Undang-undang Nomor 7 Tahun 2014 tentang Perdagangan, terhadap 6 (enam) Rencana Ratifikasi dan Persetujuan Kerjasama Perdagangan Internasional.
3. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Dr. Enny Sri Hartati, S.Ak., M.Si. untuk menyampaikan masukan mengenai 6 (enam) Rencana Ratifikasi dan Persetujuan Kerjasama Perdagangan Internasional.
4. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Anggota Komisi VI DPR RI untuk mengajukan pertanyaan atau tanggapan atas masukan yang disampaikan oleh Dr. Enny Sri Hartati, S.Ak., M.Si.

II. KESIMPULAN

Komisi VI DPR RI menyampaikan apresiasi dan menerima masukan terkait 6 (enam) Rencana Ratifikasi dan Persetujuan Kerjasama Perdagangan Internasional yang disampaikan oleh Dr. Enny Sri Hartati, S.Ak., M.Si. sebagai bahan pertimbangan dalam pembahasan 6 (enam) Rencana Ratifikasi tersebut. (Masukan dari pakar dan hasil analisis oleh TA Komisi VI DPR RI sebagaimana terlampir).

III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 16.05 WIB.